Société fondée en 1890 à Dortan dans l'Ain par Henri Lardy. L'usine est incendiée en 1944 et reconstruite en 1951 à Lavancia, dans le Jura.

Spécialisée dans le jouet d'éveil et de 1<sup>er</sup> âge, puis dans le jeu d'échecs et jeux de la même catégorie.

La société Lardy est membre fondateur de la société Superjouet (créée en 1967 par six fabricants de jouets du Jura, Superjouet est l'outil commmercial commun).

En 1980, la société Lardy dépose la marque Educo-Baby, sous laquelle elle produit dès lors toutes les collections jouet 1<sup>er</sup> âge.

Lardy est racheté en 1993 par Smoby.